
第１回足立区ギャラクシティ運営評価委員会議事録 
 

会 議 名 
第１回足立区ギャラクシティ運営評価委員会 

事 務 局 
地域のちから推進部地域文化課    課長 濱田 良光 

地域文化課文化施設経理担当     係長 中島 宣幸 

                  係員 新井 祐介 

地域文化課文化事業支援係      係員 上田 耕平 

地域文化課文化施設選定・評価係   係長 中村 和由 

      主任 井出 茂樹 

      主任 鈴木 理絵 

      係員 池田 重満 

開催年月日 平成３０年１０月２日（火） 

開 催 時 間 午前１０時００分 ～ 正午 

開 催 場 所 ギャラクシティ レクリエーションホール１ 

出 席 者 

宮田 隆志 委員 

（東京大学大学院  

理学系研究科教授） 

渡辺 千歳 委員 

（東京未来大学  

こども心理学部教授） 

伊志嶺 絵里子 委員 

（東京藝術大学音楽学部

非常勤講師） 

酒井 雅男 委員 

（銀座ヒラソル法律事

務所） 

四宮 淳司 委員 

（足立区少年団体連合

協議会副会長） 

 

 

 

 

  

欠 席 者 

北村 雅文 

（足立区立小学校ＰＴ

Ａ連合会副会長） 

  

会 議 次 第 
１ 開 会 

２ 地域文化課長挨拶 

３ 委員長互選 

４ 施設見学 

５ 資料確認・説明・質疑応答 

６ 事務連絡 

資 料 

資料１ 次第 

資料２ ギャラクシティ運営評価委員会の活動目的  

資料３ ギャラクシティ平成 29年度評価委員会資料 

資料４ 平成 29年度採点票  

様式第１号（第３条関係） 

https://gwweb/_layouts/listform.aspx?PageType=4&ListId=%7bA1A623C0-244C-4E89-A376-6DE098EF00DA%7d&ID=2804&ContentTypeID=0x0100F7D78F2F399E1145A1BBE44869DDD0FA
https://gwweb/_layouts/listform.aspx?PageType=4&ListId=%7bA1A623C0-244C-4E89-A376-6DE098EF00DA%7d&ID=4567&ContentTypeID=0x0100F7D78F2F399E1145A1BBE44869DDD0FA


資料５ 平成 25～28年度足立区ギャラクシティ運営評価委員会 評価書 

資料６ 平成 25～28 年度足立区ギャラクシティ運営評価委員会 評価書 

抜粋版 

資料７ 採点票提出依頼について 

そ の 他 

 

 

 

 



（審議経過） 

 

【開 会】 

〈濱田課長〉本日はお忙しい中お集まりい

ただきありがとうございます。地域文化課長

の濱田と申します。 

本日は第１回足立区ギャラクシティ運営

評価委員会となります。６名の委員の皆さま

のうち、３名が新しい方となっております。

毎年行っていくことになる評価ですが、見直

しをはかっていくことも必要となります。指

定管理を行う事業者が変わることもありま

す。今回は事業者が変わり、現在の指定管理

者でなく前年度までの指定管理者の評価と

なりますが、今後につなげていくような意味

もありますので、忌憚のないご意見をよろし

くお願いいたします。 

では、評価委員の方々の紹介をさせていた

だきます。 

 

【委員紹介】 

 

〈濱田課長〉では、本日の進行について事

務局より説明いたします。 

〈中村係長〉次第をご覧ください。この

後、委員長の互選を行います。その後、施

設見学となります。資料確認のお時間は見

学の後に設けさせていただきます。 

〈濱田課長〉それでは委員長の互選を行い

ます。 

 

 【委員長互選。宮田委員への推薦あり。

宮田委員が委員長に就任。また、事務局推

薦にて副委員長が渡辺委員に決定】 

 

〈中村係長〉なお、本委員会は「足立区ギャ

ラクシティ運営評価委員会公開規程」に基づ

き、公開会議となります。そのため、傍聴人

がいる場合は入室を受けますが、今回はいら

っしゃらないのでこのまま進めさせていただ

きます。 

〈濱田課長〉それでは、施設見学に向かわせ

ていただきます。 

 

 【施設見学】 

 

 【資料確認】 

〈中村係長〉採点票には、８つの項目ごと

に採点及び委員の皆さまの所見のご記入を

していただく部分がございます。皆様のご

所見は、事務局で取りまとめさせていただ

き、第２回足立区ギャラクシティ運営評価

委員会へ提出いたします。第２回の委員会

では、取りまとめたものを元に意見交換を

していただければと思います。ご所見等ご

記入いただいた採点票は、取りまとめのお

時間をいただく関係で、１０月２２日月曜

日までに事務局へご返送をお願いいたしま

す。 

 

〈濱田課長〉配付資料及びその他のことにつ

いて、ご質問がありましたらお願いいたしま

す。 

〈酒井委員〉運営や施設について、今日の見

学で感じたことも評価に入れても良いのでし

ょうか。 

〈中島係長〉現在、運営に関しては評価対象

ではない現指定管理者が行っています。その

ため、運営状況や接遇については評価に入れ

ないようにお願いいたします。施設としての

評価には入れていただいて構いません。補足

ですが、平成２９年度評価に向けて平成２８

年度評価の際に指摘を受けた事項をどのよう

に改善したか等は、前指定管理者が資料にま

とめていますので、そちらをご確認いただけ

ればと思います。 

様式第２号（第３条関係） 



〈四宮委員〉区民の利用率はどこかに書いて

ありますか。 

〈中島係長〉区外在住・区内在住の方の利用

率等は事前配付している資料にございます。

こちらは利用者の方のアンケートを基に作成

しています。 

〈伊志嶺委員〉アンケート結果について、文

化ホールのみの資料はありますか。 

〈中島係長〉ギャラクシティの入口で調査し

ているものなので、文化ホールのみの資料は

なく、両方のデータになっています。 

〈四宮委員〉交通の便を考えると、区内在住

でもギャラクシティに行きにくい地域があり

ます。車で行くとなると土日は混んでいて、

小さい子どもを連れているとなかなか利用し

にくいです。素晴らしい施設なのですが、電

車や車で行くことを考えると断念しがちで

す。そうなるとバスで行くことを考えます

が、ギャラクシティへの交通ルートなどはギ

ャラクシティのホームページに記載があるの

でしょうか。 

〈中島係長〉西新井駅から徒歩３分、という

記載はしていますが、バスについての記載は

少ないです。 

〈濱田課長〉区内の住まい別に、ギャラクシ

ティへの行き方を掲載することを検討したい

と思います。 

〈中島係長〉今まではお住まいが遠い方等、

来られない方については、アウトリーチで対

応する形をとっていました。ギャラクシティ

へ足を運びにくいエリアの方の地域に出向

き、その地域の地域学習センター等でミニプ

ラネタリウムを上映していました。どのよう

にしたらギャラクシティに来ていただける

か、という視点は少なかったです。区民の方

の利用率が減っている中で、大事なご意見を

いただきました。 

〈伊志嶺委員〉区内の利用者が減っていると

のことですが、昨年度よりは増えているので

しょうか。 

〈中島係長〉実数もパーセンテージも減って

いる状況です。 

〈宮田委員〉区内の人の利用が増えるべきな

のか、利用者全体が増えるべきなのかは前か

ら議論になっていたところです。区内利用者

へのサービスを拡充しつつ、区外の方への対

応をする、そのバランスが評価の重要なポイ

ントではないでしょうか。 

〈中島係長〉ギャラクシティを色々な方に体

験していただく、という一義的な目的はクリ

アしていると考えています。 

〈四宮委員〉土日は混んでいる、という認識

が区内の親御さんには浸透してしまっている

部分があります。また、子どもを預かっても

らえる子育てサロンについてはもっとアピー

ルしても良いと思います。 

〈中島係長〉そのあたりにつきましては、平

日の新たなニーズの開拓に２９年度から取り

組んでいました。未就学のお子さんを持つお

母さんなどを対象に親子ふれあい体操などを

行いました。 

 

〈濱田課長〉本日はご質問が以上のようです

ので、こちらで閉会とさせていただきます。

またご質問ございましたら事務局にご連絡を

お願いいたします。 

〈宮田委員〉事実関係をお聞きしたい場合な

どもご連絡してよいでしょうか。 

〈中村係長〉はい。 

〈宮田委員〉次回は、皆さんのご意見を取り

まとめていただいた上で議論をして最終的に

評価を固めて行きたいと思います。 

〈中村係長〉次回は、１０月３０日火曜日、

１０時から１２時、会場は足立区役所１００

１会議室です。よろしくお願いいたします。 

〈濱田課長〉以上で本日の委員会は終了いた



します。ありがとうございました。 

 

 【閉会】 


